

Inaugura el Presidente nueva línea aérea Habana-New York

Sin escala entre ambas ciudades. Operada por la Cubana de Aviación con "Super Constellations"

En el Aeropuerto Internacional "José Martí" en Rancho Boyeros, el Primer Magistrado, procedió a inaugurar una nueva línea aérea regular entre La Habana y New York, operada por la Compañía Cubana de Aviación. A su llegada al aeropuerto, acompañado por los Ministros de Salubridad y Obras Públicas, y otras autoridades, el General Batista fue recibido por el señor José López Vilaboy, presidente de la Compañía Cubana de Aviación; Juan M. Pallí, vicepresidente y administrador general y Ramón Ochoa, gerente de la CAISA.

El señor José López Vilaboy pronunció elocuentes palabras para agradecer al Jefe del Estado la eficaz colaboración prestada por su Gobierno a la realización de tan alto empeño, como es el de dotar al país de mejores y más rápidos medios de comunicación.

"Se han hecho contactos—dijo—con distintas empresas de transporte y agencias en Estados Unidos para poner a la Compañía Cubana de Aviación en lugar cimeró en el Hemisferio Occidental".

A su vez, el Presidente Batista expresó su honda satisfacción por poder asistir a la feliz inauguración de la nueva línea de vuelo, felicitando a todos por el esfuerzo realizado y deseándoles un buen viaje.

Personalidades pertenecientes a distintas esferas sociales fueron gentilmente invitadas por el presidente de la CCA, López Vilaboy, a efectuar este vuelo inaugural, número 898, que partió a las diez y tres minutos de la mañana y llegó a las dos y cincuenta y siete minutos a su destino, completando su jornada en menos de cinco horas. En éste, el primero de una serie de dos vuelos de carácter inaugural, viajaron 76 personas. El segundo se lleva a cabo hoy, domingo, día 13, a las ocho de la mañana.

Invitado el cuerpo consular latinoamericano

NUEVA YORK, mayo 12 (UP). —El domingo (hoy) a las tres y media de la tarde, en el primer vuelo Nueva York-La Habana de la Compañía Cubana de Aviación, irá todo el cuerpo consular latinoamericano de esta ciudad como invitado del cónsul general de Cuba en Nueva York, Alfredo Hernández.

En el mismo avión viajarán el presidente de la Compañía Cubana de Aviación, que con Hernández ha invitado además a varios directores de Bancos y periodistas.

Sólo dos cónsules latinoamericanos—los de la Argentina y Bra-

sil—no podrán hacer el viaje a La Habana. El primero tendrá que recibir a una misión comercial de su país, y el segundo tendrá que permanecer en Nueva York con motivo de llegar a mañana a esta ciudad el vicepresidente del Brasil.

Irán también en el primer vuelo de la Cubana los funcionarios del departamento de Inmigración de Estados Unidos señores John H. Adams, Wilfred E. Olson y Richard H. French, así como los periodistas Francisco Portela, subdirector de "La Prensa" y Stanley Ross, director de "El Diario de Nueva York".